



Notfall - was nun?

In Notsituationen braucht man einen kühlen Kopf – und muss wissen, was zu tun ist. Das haben die meisten irgendwann einmal gelernt oder gehört...

Aber mal ehrlich: Wie steht es um Ihr Nothilfewissen? Könnten Sie im Notfall rasch das Richtige tun?

In Zusammenarbeit mit dem Samariterverein Hausen führen wir einen Informationsanlass durch:

- Welches sind die richtigen Vorgehensschritte bei einem Notfall?
- Wer kann mich unterstützen? Was tun, wenn ich alleine bin?
- Welches sind die Anzeichen eines Herzproblems oder eines Gehirnschlages und wie unterscheide ich sie?
- Wie gehe ich vor, wenn ich bei einer Person diese Anzeichen beobachte?
- Was tun, wenn ich die Symptome an mir selbst feststelle?
- Demo und kurz üben Herzmassage
- Wo befindet sich der nächste Defibrillator? Demo der Bedienung.

Mittwoch, 7. September 2016, 15:00 - 17:30 Uhr

Ort: Theorielokal Mehrzweckhalle Hausen
Hauptstrasse 26, 5212 Hausen AG

Kosten: Fr. 25.00 (Nicht-Vereinsmitglieder: Fr. 35.--)

Kursleitung: Barbara Schneider, Kursleiterin Samariterverein Hausen

Anmeldung: bis 12. August 2016 bei Heinz Brun, 056 441 67 86,
heinz.brun@forum-60-plus.ch

In der Pause Kaffee und Kuchen